
Herr van Aswegen, stellv. Kreiselternbeiratsvorsitzender der Gymnasien, fragt nach einer 
Bereitstellung der Unterlagen der öffentlichen Sitzungen des Schul-, Kultur- und 
Sportausschusses. Frau Bartelheimer teilt hierzu mit, dass die Unterlagen der öffentlichen 
Auschüsse zukünftig im Internet veröffentlicht werden sollen. 
Im Hinblick auf benötigte Informationen beispielsweise hinsichtlich der Schulbudgets und des 
Finanzausgleiches von Umlandgemeinden regt Herr Humpe-Waßmtuh an, diese Fragen zukünftig 
vorab direkt an die Verwaltung zu stellen. 


